

Díaz-Canel qualifie de louable la transformation des quartiers à Cuba

Image not found or type unknown



Le président Díaz-Canel a abordé avec les habitants de la communauté Libertad les transformations en cours.

La Havane, 1er octobre (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a qualifié ce vendredi de louable la transformation des quartiers défavorisés ayant lieu actuellement dans le pays, notamment à La Havane.

Il a ainsi réagi sur Twitter à la visite qu'il a réalisée jeudi dans la communauté Libertad, de la municipalité de La Lisa, dans notre capitale.

«Se promener dans les quartiers et voir la profonde transformation qu'ils sont en train de vivre est exaltant », a-t-il écrit.

«Cette fois, nous étions dans la communauté Libertad, habitée par des gens humbles et révolutionnaires, dont beaucoup sont des enseignants. Le véritable pouvoir populaire prend force dans la construction d'un pays meilleur», a ajouté le président cubain.

Au cours des derniers mois, les ministères, les institutions et la population ont travaillé à l'amélioration des conditions de vie, dans plus de 60 quartiers qualifiés comme défavorisés.

Ainsi, des logements et des routes sont réparés et construits, et des services tels que l'eau, l'électricité et la téléphonie sont rétablis, entre autres actions.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272298-diaz-canel-qualifie-de-louable-la-transformation-des-quartiers-a-cuba>



Radio Habana Cuba